

## EL CENTRO DE ATENCION DE URGENCIAS O LA SALA DE EMERGENCIA?

Cuando esta enfermo o herido, no siempre es fácil decidir a donde ir.

Le duele la garganta y no puede tragar. Su hijo llora porque le duele el oído. Usted se cae y se torce el tobillo. Debe ir a la sala de emergencias? La sala de emergencias podría no ser lo mejor.

Si no es una verdadera emergencia el costo de una visita a la sala de emergencias podría ser alto y es posible que usted tenga que pagar mucho más. Además, en la sala de emergencias, las verdaderas emergencias son tratadas primero y los otros casos tienen que esperar - algunas veces por horas.

Un Centro de Cuidados Urgentes es una alternativa que le ahorra dinero y tiempo.

Cuando su doctor no este disponible, vaya a un Centro de Cuidados Urgentes dentro de la red en vez de la sala de emergencias.

**Los Centros de Atención de Urgencias tratan condiciones tales como:**

- Asma y/o alergias
- Dolor de espalda
- Resfriados y gripe
- Dolor de oído
- Dolores de cabeza y migrañas
- Quemaduras menores
- Náusea y vomito
- Cortaduras pequeñas y heridas
- Esquinces y dislocaciones
- Dolor de estómago y diarrea
- Infección de tracto urinario
- Y mucho más

**Las Salas de Emergencia tratan condiciones tales como, pero no limitadas a:**

- Dolor de pecho
- Vomito con sangre
- Dificultad de respirar y falta de aire
- Sangrado profuso
- Convulsiones
- Quemaduras graves
- Heridas graves de cabeza
- Visión borrosa repentina
- Mareo repentino, pérdida de equilibrio o coordinación
- Entumecimiento o debilidad en la cara, brazos, o piernas



No se olvide que si la enfermedad/herida le pone su vida o salud en peligro, usted debe de ir inmediatamente a la sala de emergencia o llamar al 911 para asistencia inmediata.